

緑化活動に取り組まれている方同士の交流を深め、今後の緑化活動の活性化及び緑のコーディネーターの育成を目指して・・・ 普段緑化団体等で活動されている方々に、豊橋市役所へ集まっていた緑のコーディネーター育成講座。この「かわら版」では、第2回の様子をお届けします。

「樹木の診断と管理&現地研修」

2023.12.3 (日) 13:00~15:00

日曜日の昼に岩屋緑地内で開催した第2回講座。豊橋市内で緑化活動をされている13名の方にお越しいただき、豊橋きこり隊の岩見さんから「樹木の診断と管理」についてお話しいただき、その後「岩屋緑地に親しむ会」の方から活動内容の紹介等について説明がありました。

①公園緑地課より説明

公園緑地課より講座の目的と緑化活動するメリットについて話をしました。緑化活動の意義について再確認していただければ幸いです。いよいよ講座が始まります。



②樹木の診断と管理

今回は「豊橋きこり隊」の岩見さんにお話ししていただきました。岩見さんは豊川市の造園会社で勤務しており、さまざまな樹木の状態を見ており、実際の事例や専門書の引用も交えながらわかりやすく説明をしていただきました。また、参加者からも樹木に関する質問が多数あった他、熱心にメモをとる方の姿が印象的でした。



③岩屋緑地内の現地研修

市内で緑化活動をしている「岩屋緑地に親しむ会」の方から現地の案内と講師をしていただいた岩見さんから、実際の樹木を見ながら説明がありました。先ほど説明があったナラ枯れや病気になっている桜の木を実際に見る事により、とてもいい勉強になったのではないのでしょうか。



④みなさんで記念撮影



本日参加された皆さんで記念撮影を行いました。日曜日の昼の時間に参加していただき、ありがとうございます。

今回は岩屋緑地内で現地の樹木を見ながらの研修になりました。熱心にメモをとる参加者の姿が印象的でした。今回の講座を今後の緑化活動に活かしていただけだと思います。ご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。